Italia alerta de que Europa necesita "un gran Plan Marshall" para combatir crisis generada por coronavirus



Roma, 29 mar (RHC) El ministro de Economía de Italia Roberto Gualtieri criticó en conferencia de prensa, celebrada este sábado, a la presidenta de la Comisión Europea Ursula von der Leyen por su negativa sobre la necesidad de que los países de la Unión Europea emitan deuda común.

"Las palabras de la presidenta de la Comisión fueron un error y lamento que ella lo haya cometido", anunció Gualtieri, citado por Reuters, y enfatizó que Europa necesita "un gran Plan Marshall" para poder reanimar su economía una vez haya terminado la pandemia del coronavirus.

El histórico Plan Marshall fue un paquete de ayuda económica masivo liderado por Estados Unidos para reconstruir Europa occidental, después de la devastación de la Segunda Guerra Mundial.

Esta vez, nueve de los 19 países de la eurozona, incluidos Italia y Francia, llamaron a la Unión Europea a emitir 'corona bonos', un instrumento de deuda común para financiar las consecuencias de la lucha contra el coronavirus. No obstante, Alemania, respaldada por Austria y los Países Bajos, se mostró en contra y abogó por el uso del Mecanismo Europeo de Estabilidad, el fondo de rescate de la zona euro.

Por su parte, Von der Leyen rechazó la sugerencia y negó que la Comisión Europea planeara emitir un bono: "Los límites legales son muy claros, ese no es el plan", dijo. "No estamos trabajando en eso".

"La palabra 'corona bono' es solo una palabra popular en este momento", afirmó la política y enfatizó que mientras que Italia ha pedido tal medida, otros países se han opuesto a la idea.

Por su parte, el primer ministro italiano, Giuseppe Conte, anunció este 28 de marzo que había aprobado un nuevo paquete de medidas para ayudar a los más afectados por la emergencia del coronavirus, incluido el suministro de vales de compras y paquetes de alimentos.

El líder italiano precisó que los alcaldes tendrán a su disposición inmediata 4.300 millones de euros (4.790 millones de dólares) para atender las necesidades de sus ciudadanos y otros 400 millones de euros (unos 447 millones de dólares) irían destinados a un fondo especial para "personas que no tienen el dinero para hacer sus compras".

Actualmente, Italia sigue siendo el país europeo más afectado por el covid-19. Hasta la fecha en la nación transalpina han sido confirmados 97.689 casos y más de 10.000 personas han fallecido.

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/218099-italia-alerta-de-que-europa-necesita-quotun-gran-plan-marshallquot-para-combatir-crisis-generada-por-coronavirus



Radio Habana Cuba